



クラスだより

社会福祉法人同心会 福田こども園

〈乳児〉ひよこ組(0歳児)

〈子どもの姿〉

暖かい日には、テラスや戸外に出て、乳児用遊具で喜んでいます。室内では羽根つきやこま、歌がるたなどのお正月のあそびをしたりして楽しんでいます。

食事では、月齢の高い子どもは、スプーンやフォークを下から持って食べられるように進めています。自分で食べられる子どもも増え、頑張って食べようとしています。月齢の低い子どもは、食べさせてもらったり、自分で食べられるものは手づかみで食べたりしています。色々な食材や固さに慣れていくようにしていきたいです。

今月も寒い日が続きそうですが、元気に身体を動かしたり、安心して過ごせるようにしていきたいです。



★あそび

- ・戸外であそぶ。(おいかげっこ、ボール、乳児用遊具など)
- ・室内であそぶ。(ままごと、トンネルなど)
- ・歌をうたったり、リズムあそびをする。(「豆まき」「しづかなよるに」など)
- ・クレパス、絵の具、はさみ、のりなどを使ってあそぶ。

〈乳児〉たんぽぽ組(1歳児)

〈子どもの姿〉

寒い日が続いているが、暖かい日には戸外へ出て、自分で作った凧を喜んであげています。室内では歌がるたやかるたとり、羽根つきなどのお正月のあそびを保育者や友だちと一緒に楽しんでいます。

生活面では、脱いた衣服を保育者と一緒にたたみ、カゴに入れようとする姿が見られます。また、上張りのスナップボタンや白いボタンも自分でみようと頑張っています。まだボタンなどに苦戦する子どももいますが、自分で着ようしたり、バレー靴も上手に履けるようになってきました。

ひまわり組になる期待がもてるよう、お家でも見守ったり、励ましたりしてあげてくださいね。

今月も寒い中でも元気に楽しく過ごせるようにしていきたいです。



★あそび

- ・戸外であそぶ。(かけっこ、ボール、乳児用遊具など)
- ・室内であそぶ。(ままごと、簡単な集団あそびなど)
- ・指先を使ったあそびをする。
(スナップボタン、ひも通し、シール貼りなど)
- ・歌をうたったり、リズムあそびをする。(「豆まき」「しづかなよるに」など)
- ・クレパス、絵の具、はさみ、のりなどを使ってあそぶ。

〈三歳〉ひまわり組(2歳児)

〈子どもの姿〉

寒い日が続いているが、戸外では凧あげやしっぽとりをして、元気よく身体を動かしてあそんでいます。室内では、お正月ならではのあそびを楽しんでいます。かるたとりでは友だちより早く札をとろうとする姿や、とれた札を喜んで見せてくれる姿が見られます。

年少組に向けて、食べた後の食器を重ね、自分で片付けの場所まで運び、片付けるようになりました。まだ、慣れてなくて時間がかかることもあります、頑張って運ぼうとする姿が見られます。また、自分の箸を使って食べることを喜ぶ姿が見られていますよ。またお家でも箸の持ち方を見てあげて下さいね。

今月も、天気の良い日には戸外に出て、寒さの中でもしっかりと身体を動かしてあそび、元気に楽しく過ごせるようにしたいと思います。



★あそび

- ・節分の話を聞いたり、豆まきに参加する。
- ・戸外あそびをする。(かけっこ、縄、ボール、鬼ごっこ、総合遊具など)
- ・簡単な集団あそびをする。(「椅子とりゲーム」「あぶくたつた」など)
- ・歌をうたったり、リズムあそびをする。
(「豆まき」「コンコンクシャンのうた」など)
- ・楽器あそびをする。(すず、カスタネット、タンバリン)
- ・クレパス、絵の具、はさみ、のりなどを使ってあそぶ。

〈年少〉ばら組(3歳児)

〈子どもの姿〉

戸外では、友だちや保育者と一緒に、羽根つきやたこあげ、こま回しなどのお正月のあそびを楽しんだり、うんていや長縄に挑戦して、元気いっぱいにあそんでいます。

室内では、かるたとりをし、取った札数を友だちと競い合ったり、平仮名を読んだりしながら、少しずつ文字に興味をもつ子どもが多くなってきました。

食事面では、食器を持ってこぼさないように食べたり、食器に食べ残しがないように、きれいに食べることができるようになってきています。

今月も、寒さの中でも戸外で、元気に身体を動かすことを楽しめるようにしていきたいです。

★あそび

- ・節分の話を聞いたり、豆まきに参加する。
- ・戸外であそぶ。(縄とび、ボール、ホッピング、ロッククライミングなど)
- ・集団あそびをする。(「椅子とりゲーム」など)
- ・歌をうたったり、リズムあそびをする。
(「豆まき」「鬼のパンツ」「ゆき」「ゆきってながぐつすきだつて」など)
- ・クレパス、絵の具、はさみ、のりなどを使ってあそぶ。



〈年中〉さくら・わかくさ組(4歳児)

〈子どもの姿〉

戸外では先月から引き続き、縄とびに挑戦したり羽根つきや、こま回しなどのお正月あそびを友だちと一緒に楽しんでいます。

幼児音楽フェスティバルに向けて、合奏の練習に取り組んでいます。難しそうにする子どももいますが、少しずつできるところが増えてきており、友だちと音を合わせようと頑張っています。初めての大きな舞台をとても楽しみにしているので応援よろしくお願ひします。

今月は、寒さの中でも思いきり身体を動かしてあそんだり、友だちとの関わりを深めたりして、いろいろなあそびを楽しんでいきたいです。

★あそび

- ・節分の話を聞いたり、豆まきに参加する。
- ・戸外であそぶ。(縄とび、ボール、マラソン、一輪車、竹馬、ホッピングなど)
- ・集団あそびをする。(「ドッジボール」「ケイドロ」など)
- ・歌をうたったり、リズムあそびをする。
(「豆まき」「ちらちらゆき」など)
- ・合奏をする。(「うたえパンパン」)
- ・岡山幼児音楽フェスティバルに参加する。



〈年長〉そら組(5歳児)

〈子どもの姿〉

戸外では、羽根つきやこま回しなどのお正月のあそびや、ドッジボールをして元気に身体を動かしてあそんでいます。また、凧作りをし、好きな形に切ったり、絵を描いて作り、凧あげも喜んでしていました。室内では、かるたとりやすごろくを楽しんでいます。郵便ごっこでは、字を書くことに興味をもち、友だちや保育者に、鉛筆を使って一生懸命年賀状を書き、返事を心待ちにしながら喜んで取り組んでいます。

また、幼児音楽フェスティバルに向けて、友だちと心を一つにして演奏できるよう、助け合ったり、励まし合ったりしながら、鍵盤ハーモニカ四重奏や合奏の練習を頑張っています。

就学が近くなり、一年生になることに期待をもつ姿が見られます。学校生活では、自分の物は自分で用意したり、自分が何をしたいかきちんと言葉で伝えることが大切になるため、自信をもって気持ちを伝えたりできるように、サポートしていきたいと思います。また今月から、しゃもじやおたまを使い、おかわりを自分でよそうようになったのでお家でも一緒に練習してみて下さいね。

今月はいろいろな活動を通して、共通の目的に向かって一人ひとりが自分の力を充分に発揮し、やりとげる充実感が味わえるようにしていきたいです。

★あそび

- ・節分について意味を知り、豆まきに参加する。
- ・戸外であそぶ。(縄とび、ボール、マラソン、一輪車、竹馬、ホッピングなど)
- ・氷、霜を見たり触れたりする。
- ・歌をうたったり、身体表現をする。
(「赤鬼と青鬼のタンゴ」「うぐいす」「ちらちらゆき」など)
- ・鍵盤ハーモニカ四重奏をしたり、合奏をする。
(「鉄腕アトム」「アイノカタチ」)
- ・岡山幼児音楽フェスティバルに参加する。
- ・参観日で劇あそびやヒップホップダンスなどをする。

